



*Diario del
VIII Campamento
Menudos Corazones*

Del 27 de junio al 4 de julio de 2010

Patrocinan

CORTEFIEL

DKV
SEGUROS MÉDICOS

Colaboran

Renfe, Medtronic, Volvo, Casbega, Diagonal 80



Domingo 27 de junio de 2010

EL CAMPAMENTO HA
COMENZADO!

Un año más nuestros chicos se han encontrado en el estadio Bernabeu de Madrid para rendir homenaje a la afición, no la del Real Madrid, sí no la de los campamentos que cada verano compartimos!

La llegada ha sido un cúmulo de sensaciones, alegría, nervios, pena de dejar a los papás los más novatos, risas por encontrarse con sus viejos compañeros, monitores, amigos y después de las despedidas a las familias, nuestros autobuses toman rumbo a la sierra de Madrid, destino en Peralejo a NATURESCORIAL....



Hacia la una de la tarde ya estábamos entrando a nuestro albergue.. Nada más llegar nos sentamos todos en el porche, ya se han hecho los primeros lazos y han vuelto esas amistades de cada año que parece que han pasado todo el año juntos, o como si se conocieran de toda la vida.

Lo primero que nos tocaba es tomar posesión de nuestras camas... Como siempre las chicas por un lado, y los chicos por otro. Dirigidos por nuestros monitores, tomamos los barracones con nombres de montes que nos rodean, dejamos las maletas y colocamos nuestras cosas, el orden es siempre lo primero.

y ahora nos toca comer... mmm... hay mucha hambre entre nervios y agitaciones.

Hoy nos toca macarrones, pescado y un rico plátano que nos dé fuerzas para la tarde intensa que nos espera!



Domingo 27 de junio de 2010

Nada más acabar de comer repasamos las reglas del campamento. Para todo buen funcionamiento de grupo es necesario ser respetuosos y obedientes. Y como no, ensayamos un simulacro de evacuación... Tenemos que estar preparados para todo.

La coordinadora con megáfono en mano, nos enseña como suena una sirena... Y nos dice que no salgamos corriendo... "Para ese ruido Maríaaaa que corremos de verdad!"

Y después de normas, simulacros, comida y sobre todo de haber tomado más confianza y realidad...

Toca el momento de las presentaciones... A través de juegos entre los grupos, los chicos se van presentando, no dejamos nunca de jugar porque es la mejor forma de sentirnos bien y como en casa.

Nos presentamos todos, y para que los más despistados no perdamos los nervios con tantas caras juntas, nos colgamos carteles amarillos donde pone nuestro nombre, así todos lo podrán recordar.



VIII Campamento Menudos Corazones



Domingo 27 de junio de 2010



Tras la merienda, la tarde sigue con juegos... con el buen tiempo que queremos y toda nuestra ilusión, cantamos todos juntos las canciones del campamento.

Muchos no las recuerdan bien, otros no se las saben y gracias a los monitores entre risas las volvemos a aprender!

Y entonando la marcha comienzan las duchas...

Bien limpios nos sentamos a cenar!



Domingo 27 de junio de 2010



Y tras cenar un rico puré y un jugoso sanjacobo, llegan las esperadas veladas a la luz de las estrellas...

Esta noche nos toca velada todos juntos, tenemos que "ENCONTRAR LOS ANIMALES"

Por todo el campamento se escuchan sonidos de animales, hay que ir agudizando esas antenas e identificar quién suena así... son hienas, lobos, no no no... parece un león! vamos a ponernos las linternas en la cabeza para poder distinguir donde se esconden... después de mucha búsqueda, llega el recuento de todo lo encontrado, el grupo 5 ha encontrado 7 y ha sido el ganador!

Los pequeños a la cama, los mayores leen el buzón...

Escuchando grillos y bien bien cansados.... Es hora de dormir!

Mañana muchas cosas más!





Domingo 27 de junio de 2010

Y ahora algunos mensajitos de las primeras impresiones de los niños:

"Mamá hemos tardado mucho en ir de Madrid al campamento. La granja es muy bonita y tiene animales. Al principio estaba muy nerviosa y te echaba de menos, pero luego hemos hecho unos juegos y hemos ido a un taller y estaba muy contenta. Tengo ganas de que llegue el lunes para jugar más e ir a la piscina".

Raquel, 13 años

"Hola mamá, para ser el primer día me lo he pasado genial, me lo estoy pasando muy bien con los monitores y los amigos que he hecho. Me encanta la comida, no te preocupes que yo me como todo. Los mejores juegos han sido los talleres. Un beso y ya nos vemos".

Santí, 14 años.





Domingo 27 de junio de 2010

"Mamá y papá nos lo estamos pasando muy bien. Hemos jugado al pistolero que es un juego para saber el nombre de los niños".

Paula y María, 7 años.

"Me lo estoy pasando muy bien y espero ir mañana a la piscina y que no llueva. Me gusta el sitio porque además hay un parque de juegos".

Daniel, 9 años.





Lunes 28 de junio de 2010

¡Hoy el día ha comenzado soleado! Los monitores, a ritmo de guitarra, han levantado a los chicos dulcemente mientras entonaban los clavelitos, clavelitos de mi corazón. La verdad, es que los chicos ya tenían el ojo medio abierto, desde el primer rayo de luz estaban deseando comenzar con las actividades. Menos mal que nuestros monitores tienen energía, porque estos chicos prometen buena jornada en el inicio de la semana.

Rápidamente todos nos arreglamos, ¿qué nos esperará esta mañana?... Pronto se forma la fila para desayunar, un buen vaso de cola-caó con bollitos para mojar.

Los más pequeños empezaban la mañana visitando nuestra granja de la mano de Jorge, coordinador de Naturescorial.

En ella han podido ver muchos animales, y no todos de los más comunes. Han visto muchos tipos de pavos y gallinas diferentes, un cochínillo vietnamita, un toro, ovejas, mapaches, un pato, un loro y otros muchos más. Han acabado dando de comer a los conejos y cogiéndolos en brazos, ¡que tiernos, nos encantan los conejitos!

Los medianos, han preferido dejar los animales para la tarde y dedicarse a la música creando un instrumento. Han construido unos chulos tímboles con macetas decoradas. Esperemos, que pronto nos deleiten con una buena serenata para escuchar estos magníficos instrumentos llenos de colorido.



VIII Campamento Menudos Corazones



Lunes 28 de junio de 2010



Y a media mañana, pequeños y medianos, se encontraban en la piscina para refrescarse un poco. Y, ¡mucho nos hemos refrescado! Se nota que este año el sol ha empezado a calentarse más tarde, porque el agua estaba un poco fría!

A pesar del fresco del agua, el sol nos calentaba, y nos hemos dado unos buenos chapuzones antes de comer.



VIII Campamento Menudos Corazones



Lunes 28 de junio de 2010

Los más mayores han pasado la mañana disfrutando de la *Gymkhana Griega*.

Sí, sí... como podéis ver en las fotos, el campo ha sido trasladado siglos atrás, y convertido en el gran Olimpo. ¡Cinco templos colocados en nuestras praderas!, cada uno, casa de un Gran Dios.

Nuestros participantes han tenido que recorrerlos y visitar a los dioses. En cada templo les esperaba una prueba. Entre preguntas y adivinanzas, iban creando una parte de un puzzle. Todas las partes, debían encajar para formar el último gran mural que descifrara el mundo griego.



Y no se lo pierdan, que, en este último mural, podíamos leer toda la historia sobre los "marujeos" entre los dioses... ¡Imaginen el manuscrito!
Entre nuestros chicos y chicas, ¡hemos encontrado varios amantes de la mitología! Pero sobre todo a una gran conocedora del mundo griego, a la que hemos tenido que nombrar, por unanimidad, la "Diosa del campamento de MMCC"

VIII Campamento Menudos Corazones



Lunes 28 de junio de 2010

Una vez reposada la comida, y después de haber descansado un ratito con talleres más relajantes, o tranquilos en la sombra, ha llegado la tarde.

Ahora les tocaba a los medianos ir a la granja. Los monitores estaban impresionados icuanto saben nuestros muchachos! Que sí el pavo real tiene muchos ojos, que sí el toro tiene cuatro estómagos... Parece que en unos años nos encontraremos con algún granjero o veterinario, amantes de los animales.

Los mayores han disfrutado de piscina, ¡Por fin! Estaban todos deseando.

Y los más pequeños han hecho taller, un marco de fotos nunca puede faltar.

Después de ducharnos, mientras esperamos para pasar a cenar, nos hemos divertido a ritmo de música. Unos desfilan, otros ensayan bailes, otros aprenden coreografías ¡La música nos encanta!

Y vean que artistas llevan en el cuerpo... sí es que icomo valen nuestros menudos!





Lunes 28 de junio de 2010

Esta noche para los mayores, ha sido una velada especial. Hoy hemos decidido compartir entre nosotros una velada más íntima.

Hemos visto el cortometraje "Vendedor de sueños", éste habla de la capacidad de soñar y vivir con ilusión, su protagonista es un chico joven que se dedica a vender sueños en autobuses públicos, y trasmite a desconocidos la importancia de tener ganas y luchar por nuestros sueños.

Tras la reproducción del corto, todos juntos hemos realizado un mural grande. En él hemos ido poniendo cada uno nuestros deseos y sueños para la vida...

Sabemos que a veces "los sueños, sueños son". Pero nos gusta disfrutar de la ilusión que nos producen, y esperamos nunca perder la capacidad de luchar por ellos.



Y los pequeños y medianos, han tenido trivial de Disney. Al aire libre, se han sentado en el porche, y formando 5 grupos, han ido acertando muchas preguntas de sus más queridos personajes Disney.

La partida ha sido muy divertida, con muchas adivinanzas y canciones, de las que nos gustan de verdad.

Y antes de irse a la cama, lo prometido se cumple, y dando un paseo nos hemos acercado a ver a los caballos que por la noche cabalgan en el campo de al lado.

Ya en la cama, dulces sueños y ¡Hasta mañana!



Lunes 28 de junio de 2010

Y ahora algunos mensajitos de los niños:

"Hola mamá, ¡cómo estás? Yo estoy muy bien. ¡Un beso!"

Clara, 12 años

"Hola mamá y papá, me lo estoy pasando muy bien en el campamento, hay muchos juegos divertidos, el agua de la piscina esta muy helada, y la cama es muy agustito y cómoda y en el 28 de junio de comer judías verdes pero conseguí comerme hasta la mitad", Alejandro Y. 9 años.

"Me he bañado en la piscina y he hecho talleres, y he jugado a los juegos, y he hecho la cama" Aída. 11 años.

"Hola papá y mamá, me lo estoy pasando muy bien con Aída. Aunque os veré pronto también os echo de menos y a Aída la echaré de menos, besos"
María 10 años.

"Mamá me los estoy pasando muy bien y he hecho muchos amigos. Tranquila, me lo estoy pasando genial!!!"
Moisés. 13 años.



VIII Campamento Menudos Corazones



Lunes 28 de junio de 2010



"Me lo estoy pasando bien, pero en la piscina no porque estaba prohibido tirarme (no voy a decir de qué forma). Besos"
Daniel, 9 años.

"Hola papá, mamá y mis hermanos. Me lo estoy pasando muy bien, he hecho muchos amigos y los monitores son muy amables. Ah! Y decirle a los niños que se porten bien y que un beso para todos. Os quiero mucho. Un gran abrazo, adiós. Besos"
David, 12 años.



"Hola paporrís!! ¿qué tal? Daní y yo estamos muy bien, la comida es perfecta, verdura, carne y fruta. Jaja, siempre me inflo a verduras como hoy que me he tomado tres platos de judías jajaja!!! Espero que estéis bien."

PD: Papá no toques mi cuarto, y mamá deja mi Wii"
Quique, 12 años.



Lunes 28 de junio de 2010

"Hola mamá, soy Adri B., que te quiero mucho y tranquila que Víctor se lo está pasando genial y es mu bueno, un poquito mala la comida, pero que por lo demás, iitodo genial!!! Nos vemos el domingo. Un beso fuerte"
Adri 14 años y Víctor 10 años.

"Hola soy Marta y he hecho muchos amigos, me lo he pasado muy bien, estoy muy contenta del campamento y nunca quiero que se acabe, soy muy feliz. Me gustaría que pasaseís a venir porque os lo pasaréis muy bien"
Marta, 10 años.

"Hola! Hecho muchos amigos y amigas. Me lo estoy pasando genial. Espero que estéis genial los tres y que papá haya llegado bien a Granada. Muchos besos grandes a los cuatro"
Melinda, 10 años.

"Hola me lo estoy pasando muy bien y he hecho amigos nuevos. Besos"
Rocío, 10 años.





Martes 29 de junio de 2010

Hoy, por supuesto, nuestros chicos se han despertado a ritmo de mundial... Todos los monitores han entonado la canción española del mundial con fondo de Sakira... tras ellos los chicos iban saltando de la cama para seguir la fila bailando.

Algunos ya desde primera hora, se dibujaban las banderas en los mofletes y se vestían con las camisetas de la roja. ¡Estamos con la selección!



Tras el desayuno, el grupo de mayores se dividía.

Unos, visitan la granja con Jorge. Lo que más les ha gustado son las ovejas y cabras, al igual que los pequeños, estaban muy interesados en entrar a darles de comer. Hoy las cabras han sido las afortunadas de la visita.

La otra parte del grupo, ha realizado un taller con arcilla, han creado unas bonitas huchas. Este taller es un regalo, no para ellos mismos, sí no para que se la den a un compañero que quieran. Cada uno se llevará la hucha de otro, ¡así se podrán recordar!

VIII Campamento Menudos Corazones



Martes 29 de junio de 2010

Para este año, hemos querido que el campamento albergara diferentes escenarios temáticos, así que hoy, a los pequeños y medianos, les ha tocado Gymkhana de Piratas "la búsqueda del tesoro".

Por supuesto, para ello había que meterse en el papel, disfrazarnos, contar la historia del tesoro y buscar el mapa que nos hiciera llegar hasta él para ganar.

Todos con el pañuelo en la cabeza y el parche en el ojo, cada grupo de un color, ¡empezamos a jugar!

Ya que los piratas son dueños de los mares, ¡teníamos mucho agua! Todas las pruebas han sido a base de remojo, tenían que llevar agua en la boca para llenar un cubo, pinchar globos con agua y sin agua ¿adivina?, y mucho más ¡Nos hemos divertido un montón!

Después, para seguir mojaditos, nos ha tocado bañito en la piscina antes de comer, así que ha sido una refrescante mañana soleada.





Martes 29 de junio de 2010

A medio día hemos comido sopa y carne guisada, y hemos descubierto una campeona de la sopa ¡Se ha ganado un gran aplauso de todos por ser la primera con diferencia!

En el descanso, parece que el calor nos ha dado una tregua, y el sol se ha escondido un rato, gracias a eso hemos podido sentarnos en los pinos con la brisa de la sierra a leer, cantar con las guitarras o hacer pulseras, cada uno lo que quisiera.

Otros han dedicado este tiempo para dormir una siesta.

¡Que tranquilos hemos estado!

Después de este reposo, el sol salía y por supuesto, a los grupos que no han tenido piscina por la mañana, les ha tocado por la tarde.... El bañito diario no puede faltar.

Después de merendar, el grupo de mayores ha hecho la actividad de la mañana a la inversa. y con este grupo, se acaban nuestras visitas a la granja. Pero no nos olvidaremos, ya que están los gallos y pavos para recordarnos con sus cantares que su casa está muy cerca.





Martes 29 de junio de 2010

Los pequeños y medianos han dedicado la tarde a las manualidades, han hecho muchos tipos de talleres distintos.

Con papiroflexia han creado un corazón de papel, una estrella de mar o de cielo, según se quiera, y una preciosa mariposa de colores. Con abalorios han hecho pulseras, collares de cuentas, de hilo...

Y también hemos amasado platilina.

La verdad es que se han dejado invadir por la espontaneidad... y imenudas maravillas han creado!

Durante estos talleres hemos podido disfrutar charlando, parece que vamos haciendo buenos lazos de amistad.

Después a las duchas y... preparados para la noche.

Por supuesto, como muchos sospecharéis, hemos cenado muy rápido porque teníamos muchas ganas de ver jugar a nuestro equipo! Por eso, en su honor, hemos cenado tortilla española y embutidos.

Tal vez por la rica cena, o tal vez por las ansias de ver el partido, ha sido la noche que más rápido hemos acabado. Sí es que... la motivación es muy importante!





Martes 29 de junio de 2010



Nos hemos reunido con otros grupos de acampados del albergue en un salón grande donde había una tele, iunidos por una misma causa! Y así hemos podido celebrar la victoria, oe, oe, oe, oe, oooooooooo, oooooo!
Después han continuado las veladas, la ilusión les ha dejado con muchas ganas de juerga. Han realizado de forma espontánea un espectáculo de "los trescientos" Lo que de verdad no falta en el campamento y en sus muchachos, es un iGRAN HUMOR!... Y ique nunca falte!
Para acabar el día, e irnos a la cama más tranquilos, no podíamos dejar pasar el "Buzón marujón"
De él, mejor que os hablen los chicos cuando vuelvan....



Martes 29 de junio de 2010

Y como cada día los mensajitos de los niños:

"Hola mamá y papá, me los estoy pasando muy bien. De momento he hecho muchos amigos, además las gymkhanas son muy divertidas. Besos y abrazos". ;)
Emiliano, 11 años

"Nos lo estamos pasando muy bien", ayer conseguimos bañarnos por primera vez en la piscina, que ya hacía ganas, con la comida voy tirando, estamos haciendo unas mascararas muy guapas, Y ¡hoy veremos a España contra Portugal! ¡Oe, oe, oe, oeeee!
Alejandro. 13 años.

"Hola! ¡Que tal? Me lo estoy pasando muy bien. Estoy deseando saber con todo detalle MIS NOTAS"
Delia. 13 años.

"Papá, me lo estoy pasando fenomenal. Mamá, te digo una cosa que te va a gustar cuando llegue a casa. Quería decirte que voy a hacer una careta de elefante. Os quiero".
Carlos Q. 11 años.



VIII Campamento Menudos Corazones



Martes 29 de junio de 2010



"Hola papís, me lo estoy pasando muy bien, he hecho nuevos amigos/as. ¿Cómo está lili? Y ivosotros? bueno pues nada que ya me quedan 5 días para volver con vosotros a daros la tabarra y a lili. La comida no está muy buena que digamos pero bueno da igual. Espero seguir pasándomelo muy bien. kísess"

Alejandra, 13 años.

"hola me lo estoy pasando muy bien aquí. Duermo con Paula, Isa y Delia. Por las mañanas nos lo pasamos genial. Muchos besos también de Alejandro que también se lo está pasando muy bien"

Amanda, 13 años.

"Hola, me lo estoy pasando muy bien. Pro la mañana Paula, Delia, Amanda y yo nos despertamos a las 8 y 11 hora escribiendo cartas pal buzón! Las tres marujas quieren mover hilos... bueno, no quiero que esto se termine. Somos las 4 fantásticas. iios quiero!! besos"

Isa, 13 años.

"Hola papá y mamá, me lo estoy pasando muy bien"

Sara 12 años.



Martes 29 de junio de 2010

"Hola mamá y papá, me lo estoy pasando muy bien, hoy vamos a ir a la piscina y a la granja. Y vamos a ver el partido"

Paula 12 años.

"Estoy bien, Mamí y familia, es el mejor campamento que he ido en cuatro años y la piscina está más congelada que el año pasado. Besos para todos y un beso muy grande a mi hermano"

Jose Antonio, 11 años.

"hola mamá, hoy es martes, ayer hicimos una gymkhana sobre los dioses griegos, nos lo pasamos genial. Por la tarde fuimos a la piscina. el agua estaba helada! un beso"

Rebeca, 12 años.

"Hola mamá, hola Isabel. Ayer hicimos una gymkhana de los dioses griegos. Al final nos reunimos para saber curiosidades de ellos y como yo sabía mucho, me convirtieron en la Diosa de Menudos Corazones. Hoy iremos a la granja, tengo ganas de ver a los animales"

Raquel, 13 años.





Miércoles 30 de junio de 2010

Esta mañana hemos amanecido un poco antes, aunque ayer fue larga la velada, porque había muchos nervios, hoy no nos ha costado tanto levantarnos, ya que nos esperaba la visita al Museo de Ciencias Naturales.

La verdad es que no sabíamos que iba a ser una visita tan interesante y divertida.

Sobre las 9:30 de la mañana salíamos rumbo Madrid centro, según las noticias, prometía un atasco enorme, sin embargo llegábamos a las 10:30, hora del comienzo de la visita.



Como siempre el autobús es un lugar más, donde se aprovecha para disfrutar como acampados, y cantando y compartiendo conversaciones vamos llegando a Madrid.

Divididos en grupos de 10, hemos recorrido el museo con diferentes guías voluntarios, desde aquí queremos darles las gracias por habernos acompañado y explicado todo tan bien.



Miércoles 30 de junio de 2010

Durante nuestra visita hemos aprendido mucho de la naturaleza. Hemos podido ver animales de muchas partes del mundo, y más en profundidad, nos hemos centrado en conocer nuestra fauna ibérica y nuestro mundo marino. Hemos visto cuales son las aves que habitan en España, de éstas, cuales son migratorias y pasan el invierno con nosotros, también había halcones, que nos han contado que vigilan los cielos del aeropuerto para asustar a otros pájaros que podrían meterse en el motor del avión, hemos visto águilas reales e imperiales, ¿sabéis que con sus garras son capaces de levantar una oveja?, y otras muchas especies de aves muy bonitas y curiosas. Hemos visto lince, que están en peligro de extinción en España y muy protegidos, también había lobos, zorros... y muchos animales más que nos rodean en nuestro entorno.





Miércoles 30 de junio de 2010

Además había animales africanos, como algunos monos y leones... ¡Eran impresionantes!

Hemos visto un elefante gigante que había cazado algún antepasado de la Duquesa de Alba hace años, y que donó a nuestro museo. Y una preciosa colección de animales disecados del rey Carlos III...

Ha sido una visita preciosa y hemos aprendido mucho acerca de todos los animales, insectos, peces, y muchos más.

Después de la visita, volvíamos a montarnos en el autobús para regresar a comer, tras de tanta cultura, las tripas nos decían que necesitábamos llenarla.

Y cantando de nuevo hemos llegado a comernos un gran plato de arroz con tomate y de segundo pescadito... mmm... ¡que bien nos ha sentado!

Y ahora, a descansar otro día más bajo los pinos, en los talleres otros, e incluso los más pequeños, durmiendo una siesta, que la tarde y la noche tienen mucha actividad.





Miércoles 30 de junio de 2010



Después de la tarde en la piscina y con talleres, cenamos con un rico postre, Tarta de chocolate! Para coger muchas energías ya que esta noche es....

NOCHE DE FUROR!

Un año más se vuelve a encender la rivalidad entre chicos y chicas. Los grupos unen fuerzas y, prueba tras prueba, contraatacan a gritos las canciones de moda e ingeniosos bailes ila originalidad también puntúa!

Ponemos a prueba la cultura musical, la memoria con el recuerdo de canciones de disney, de las nuevas de pop, adivinamos, tenemos hasta pruebas de "un, dos, tres responde otra vez"... Y como siempre, muy reñido, pero sólo puede haber un ganador, este año fueron **iLOS CHICOS!**

Aunque lo mejor del juego es participar, esta noche es para todos iuna noche de risas!



Miércoles 30 de junio de 2010

Y como cada día los mensajitos de los niños:

"Hola papá y mamá, soy Daní, estoy en el campamento, me lo estoy pasando muy bien, vamos a hacer una gymkhana guarra, he hecho muchos amigos y ahora voy a hacer un taller, por cierto no miréis en el cajón de abajo, ahí están mis reservas de chicles, adíos"

Daniel G., 11 años

"Hola mamá, hoy hemos hecho máscaras, ya verás la mía, jajaja, y vamos a ir a la piscina, bueno un beso. Xao."

Adrian, 14 años.

"Querido papá y mamá me lo paso muy bien, tengo una monitora llamada Cristina y Yaní. Os quiero"

Javi, 8 años

"Hola papá, hola mamá, me lo estoy pasando muy bien en el campamento hacemos cosas muy divertidas. Tenga ganas de veros, os extraño un poco"

Aída, 11 años.



VIII Campamento Menudos Corazones



Miércoles 30 de junio de 2010



"Queridos papá y mamá. Me lo paso muy bien y os echo de menos, en la excursión me he comprado un animal de peluche pero no os voy a decir cual que es sorpresa. Muchos besos"

Arantxa.

"Querido papá, me lo estoy pasando muy bien pero al principio lloraba un poquito. De tu querida hija.

Mamá me lo estoy pasando muy bien, para que no te pongas triste que te quiero mucho, de tu querida hija".

Laura, 10 años.

"Hola papá y mamá, os echo de menos a los dos. He hecho muchos amigos y amigas. Hemos ido a la granja y he tocado varias cabras y he agarrado a unos conejos. También hemos jugado al trívial. Con amor, Daniel.

PD: en la granja ví un mapache y un primo del mapache, me he gastado el dinero en un cocodrilo"

Daniel E., 7 años.



Miércoles 30 de junio de 2010

*"Papá y mamá, hola me lo estoy pasando muy bien, os echo de menos pero os veré pronto.
Muchos besos"
María C. 7 años.*

*"Hola mamá, los tres seguro que están bien. Yo estoy buenísimo, voy todos los días a la piscina, no me han dejado dormir arriba de la litera. Diego ha querido ser mi novio y le he dicho que sí. He conocido a dos gemelas y siempre estoy con ellas, son iguales y muy bonitas, y mi amiga Rocío de las medianas. Un fuerte abrazo".
Melinda, 9 años.*

*"Hola mamá y papá, sabéis el último día nos ponen la comida más buena.
Besos.
Alejandro Y. 9 años*





Jueves 1 de julio de 2010

Hoy toda la actividad se realiza en conjunto, hemos viajado en el tiempo hasta la época medieval y comenzaremos con la *Gymkhana Medieval*, pasando todo el día en el medievo.

Como siempre lo primero es... la ambientación.

Hacemos los siguientes equipos intercalando edades: el Clero, los Juglares, los Campesinos, los Artesanos, los Reyes y los Caballeros. Una vez que hemos entendido como es la vida de nuestra categoría, nos vestimos como ellos y empezamos a meternos en el papel.

La historia que nos mueve es que, al final del día se organizará una fiesta por la boda de la princesa Zulema y Omar. Este fue nombrado caballero de rojo porque, siendo un criado de la corte, por amor a la princesa, ganó el combate celebrado para elegir al futuro príncipe. Por eso, en la fiesta por su boda, todo el pueblo ha de ponerse sus mejores galas y dejar el reino lo más bonito posible. Pues, ¡a jugar por ello!





Jueves 1 de julio de 2010

Así comenzamos, y durante TODO el día, se van realizando las pruebas que se sitúan en los distintos espacios del campamento.

En unas hay que cantar el himno de cada equipo, e inventarse un baile, será una juglar la que puntúe la calidad de la actuación.

En otras hay que hacer un puzzle para adivinar, pero hay que hacerlo con los ojos cerrados y guiados por los compañeros.



En otra, hemos llevado un huevo en la boca a la sillita de la reina, así nos dábamos cuenta de cómo trasportaban a los reyes en la época medieval.

Puntúa todo, el trabajo en equipo, la originalidad de los vestidos, la ilusión y la diversión que se trasmite, el adivinar los acertijos, las pruebas resueltas, el ritmo... La verdad es que hoy nuestro campamento se ha llenado de colores.



Jueves 1 de julio de 2010

Algunas pruebas son más intelectuales y otras con más dinamismo... de todo un poco para divertirnos.

En la plaza de toros los chicos se vendan los ojos, y a la pata coja, guiados por sus compañeros, deben encontrar el zapato que han perdido y ponérselo de nuevo en el pie.

En la casa del clero escondemos la historia del rey Simón, antiguo rey del medievo. Resulta que este rey ambicionó todas las riquezas de su pueblo y cuando las consiguió se dio cuenta de que estaba sólo y triste, entonces buscó a su pueblo y les devolvió sus pertenencias, entendiendo que el dinero no da la felicidad... después de esta historia, resolverán algunos acertijos que se esconden en los manuscritos del monasterio.

La gymkhana ha durado todo el día, hemos tenido que parar para comer, después hacer descanso, tiempo libre de relax, y acabar los talleres de máscaras... y después de la merienda, de nuevo a continuar con las últimas pruebas.





Jueves 1 de julio de 2010

Al finalizar todas las pruebas, pasamos un rato en la piscina.

Después de tanto trabajar y calor, no nos queremos librar de baño. Esta tarde todos juntos llenamos la piscina!

Luego a las duchas para ponernos guapos, y después una rica cena para reponer energías, hoy nos ha tocado: puré y filetitos de cinta de lomo con patatas mmm!

Y por la noche, en la fiesta se darán las últimas puntuaciones para que sepamos quiénes son los ganadores.



Primero nos toca la fiesta! En ella cada equipo presenta sus actuaciones, con esta prueba se da el último punto que decide finalmente las posiciones. Y los ganadores han sido: ¡LOS CAMPESINOS! Así acabamos la velada.

En este día, además de divertirnos, hemos podido comprobar en propia persona, cómo era la vida medieval, qué diferentes clases sociales existían, y muchas historias románticas, de batallas, de curas... etc. que sucedieron.

Con todo esto, ya nos vamos a dormir, esperamos que hoy hayáis disfrutado vosotros también, de vernos en las fotos!



Jueves 1 de julio de 2010

Y como cada día los mensajitos de los niños:

"queridos mamá y papá, hoy estamos haciendo una gymkhana medieval. A mí me ha tocado el grupo de los reyes y las reinas. Dura todo el día pero hemos ido a la piscina ¡hoy hace mucho calor!"
Raquel, 13 años.

"Hola familia, estamos muy bien, estos días hemos hecho una gymkhana medieval y una obra de teatro. Ya las monís son geniales y me caen muy bien. Besos."
Alejandro H., años

"Hola papi y mami, estoy muy triste porque ya se acaba el campamento. La gente ha cambiado mucho. Y bueno, aquí estoy, jueves por la tarde, preparándome para la gymkhana medieval. Me lo estoy pasando súper bien, es la mejor semana de mi vida. Besos a vosotros y a mis fantásticas amigas Delia, Paula y Amanda. Besos"
Isa, 13 años.





Jueves 1 de julio de 2010

"Hola mamá, hola papá, me lo estoy pasando muy bien en el campamento, estamos haciendo muchos juegos, también he hecho dos nuevas amigas: Paula y María, y estoy muy contenta. Un beso y un abrazo muy fuerte"
Rocío O. 7 años.



"Mamá, papá, me lo estoy pasando muy bien, por cierto ¿Dónde estáis? Se que de viaje porque estáis sin nosotros, en fin un abrazo grande",
Iñaki, 7 años.

"Hola ¿que tal? Espero que bien, y que mis notas sean buenas. Os espero con los brazos abiertos."
Delia, 13 años.



Viernes 2 de julio de 2010

Sobre las 8:30 de la mañana nuestros barracones han sido asaltados por unos ladrones, y tras ellos llegaba la policía... así nos hemos despertado hoy, los monitores disfrazados con gorras y porras pitando y buscando entre nuestras camas a los cacos, ¡Con esta agitación empezaba nuestro día! Nos levantábamos para comenzar con nuestra gymkhana guarra, pero el tiempo no nos lo ha permitido ya que, justo cuando salíamos del comedor, han empezado a caer unas gotas. Algunos encantados y otros un poco chafados.



Entonces hemos decidido pasar la mañana realizando talleres.

Los mayores han aprovechado para aprender más acerca de los valores importantes de la vida, y la verdad es que nuestros chicos nos han demostrado que ellos, tienen un gran potencial de comprensión y humildad.

Entre otros, hemos trabajado por ejemplo la repartición de bienes, la riqueza y pobreza, el desequilibrio norte y sur, el hecho de compartir ante tales diferencias. Hemos creado unos murales que merecían la pena leer.



viernes 2 de julio de 2010

Los pequeños y medianos han preferido los talleres artísticos.

Han creado todo tipo de manualidades. Comenzaban con una marioneta muy divertida que se hacía con un calcetín. Luego han hecho los marcos para colocar la foto del VIII Campamento de Menudos Corazones y así, llevarse un recuerdo a casa, todos muy coloridos!

También han trabajado valores positivos de los compañeros, y realizando un abanico de papel, se han ido escribiendo virtudes y elogios en el abanico de cada uno de sus compañeros.

Y por último, han hecho su carpeta o "libreta de dedicatorias" que todos los años realizamos en el campamento para que los niños se puedan dejar mensajitos entre ellos. Esto sirve como recuerdo de cada encuentro veraniego, y para darse las señas, direcciones de correo electrónico o teléfono para comunicarse durante el resto del año, los lazos que se crean son muy buenos... pero hasta mañana no será el día que rellenemos estos cuadernos.

Tras una mañana muy atareada, nos vamos a comer un rico plato de albóndigas con patatas.





Viernes 2 de julio de 2010



Al finalizar la comida y poder descansar un rato, el sol salía y nos anunciaba que íbamos a poder disfrutar de su compañía. Así que, por la tarde nos tocaba piscina, y nos hemos dado unos buenos chupuzones. Primero entraban los más pequeños, y mientras ellos estaban en las duchas y ensayaban el espectáculo de esta noche, los mayores comenzaban el bañito en la pisci. Por la tarde los mayores, antes de los baños, han podido jugar al Cluedo, ¡Les ha encantado! Después de la piscina, se iban a las duchas y a ensayar también la actuación de la noche... Pero antes, ¡la cena!



Viernes 2 de julio de 2010

Y para acabar el día:
ivelada de acampados!

Esta velada consiste en que son ellos, los chavales, los que se encargan de organizar la noche y los espectáculos.

Comenzábamos con los pequeños haciéndonos el baile de la rana, que coordinación había entre todos los animales, se nota que han estado trabajando mucho.

Después, el turno de los mayores, ellos empezaban con la Noche Marujona.



Y tenían de todo, un presentador, una bruja Purí (como la bruja Lola), una actuación fantástica de Fama, un esquech de los espatanos, y entre medias muchos chistes y anuncios que nos hacían reír. Tras ellos volvían a salir los pequeños para cantarnos el baile de la fruta.

Y para finalizar, nuestros monitores nos sorprendían con un baile de "I will survive"

Mañana tendremos día del patrocinador y será nuestro último día en el campamento, pronto nos volveréis a ver a todos y podremos contaros muchos más detalles, de esta semana que hemos vivido en el campamento de Menudos Corazones.

VIII Campamento Menudos Corazones



Viernes 2 de julio de 2010



Y el domingo, nuestro último día en el campamento, os despediremos con el último diario ¡hasta mañana!



Viernes 2 de julio de 2010

Los últimos mensajitos de los niños antes de volver del campamento:

"Mamá, papá, os quiero mucho, hoy es viernes y os estoy mandando esta carta, sólo falta un día y medio para estar juntos, un beso y agur. Os quiero"

Ander, 7 años.

"Hola mamá, hola papá, estoy haciendo muchos amigos, me han tocado unos profesores muy buenos: Irene y Josemarí, y unos compis muy graciosos. En el museo ví un calamar gigante y me compré un Tiranosaurus Rex. En el campamento hay tres perros muy grandes y mansos. Un abrazo"

Nico (grupo medianos)

"Hola papa y mama, ahora voy a hacer un taller de marionetas, espero que os guste. Besos"

María O., 9 años.

"Queridos padres, me lo estoy pasando muy bien, el año que viene quiero venir aquí. Vosotros cómo os lo estáis pasando. Besitos, besitos, besitos"

María y Paula, 7 años.

"Para mis padres de Daniel,

Hola el campamento me está gustando mucho, y me estoy divirtiendo mucho. ¿Qué tal están Luisita y tintino?"

Daniel. (grupo pequeños)

"Hola papá mamá, me lo estoy pasando muy bien aquí en el campamento con mi amiga María y haciendo talleres"

Aída, 11 años

VIII Campamento Menudos Corazones - Junio 2010





Muchas gracias por disfrutar con
nosotros de este campamento
¡OS ESPERAMOS EL AÑO QUE VIENE!

VIII Campamento Menudos Corazones - Junio 2010

